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安徽两将冲击龙舟首金安徽两将冲击龙舟首金

赛龙舟是中国民间传统水上体育娱乐项赛龙舟是中国民间传统水上体育娱乐项

目目，，已流传两千多年已流传两千多年，，多是在喜庆节日举行多是在喜庆节日举行，，

是多人集体划桨竞赛是多人集体划桨竞赛。。今年广州亚运会今年广州亚运会，，首首

次把龙舟赛列为正式比赛项目次把龙舟赛列为正式比赛项目。。安徽选手魏安徽选手魏

乐乐、、曹立娜将在增城荔城龙舟比赛场进行的曹立娜将在增城荔城龙舟比赛场进行的

男男、、女女10001000米比赛中出场米比赛中出场，，向亚运会历史上的向亚运会历史上的

第一枚龙舟金牌发起冲击第一枚龙舟金牌发起冲击。。

姬建华出战山地车成疑姬建华出战山地车成疑

今日今日，，亚运会男子山地车越野赛将在大亚运会男子山地车越野赛将在大

夫山山地自行车场开赛夫山山地自行车场开赛，，按照此前中国代表按照此前中国代表

团公布的参赛名单团公布的参赛名单，，安徽选手姬建华将与河安徽选手姬建华将与河

北老将段志强代表我国出战北老将段志强代表我国出战。。不过不过，，最近又最近又

有消息称有消息称，，甘肃小将王祯将取代姬建华出战甘肃小将王祯将取代姬建华出战

比赛比赛。。记者昨日查询发现记者昨日查询发现，，在第在第1616届亚运会届亚运会

官方网站的官方网站的““参赛名单参赛名单””中中，，有关王祯的个人有关王祯的个人

信息已经上网信息已经上网。。不过不过，，中国代表团目前没有中国代表团目前没有

记录调整更换队员的有关说明记录调整更换队员的有关说明。。而安徽方面而安徽方面

也表示也表示，，没有听说过姬建华没能出场的消息没有听说过姬建华没能出场的消息。。

一个半月前一个半月前，，王祯王祯、、段志强段志强、、姬建华三名姬建华三名

国内高手国内高手，，代表中国参加了在韩国堤川举行代表中国参加了在韩国堤川举行

的第的第1616届山地自行车亚锦赛届山地自行车亚锦赛，，当时王祯获得当时王祯获得

银牌银牌，，段志强列第三段志强列第三，，冠军被日本选手山本幸冠军被日本选手山本幸

平夺走平夺走。。在亚运会比赛中在亚运会比赛中，，去年全运会冠军去年全运会冠军

段志强和银牌得主香港选手陈振兴段志强和银牌得主香港选手陈振兴，，以及中以及中

国唯一取得北京奥运会男子山地越野项目入国唯一取得北京奥运会男子山地越野项目入

场券的姬建华场券的姬建华，，将是金牌的热门人选将是金牌的热门人选。。从世从世

锦赛的结果来看锦赛的结果来看，，日本选手山本幸平在该项日本选手山本幸平在该项

目上成绩出色目上成绩出色，，从实力上看也有夺取奖牌的从实力上看也有夺取奖牌的

机会机会。。 星报广州专电星报广州专电 记者记者 江锐江锐

昨日，亚运会赛场上刮起了“安徽旋风”。在当天进行的女子水球、武术散打以及体操平衡木比赛中，皖军取得了2枚金牌和1枚银牌的好成绩。目前，安徽选手

在本届亚运会上，已经有四枚金牌入账。一日两金一银的成绩已足以让人振奋，安徽媒体同行都兴奋地把昨日称之为“亚运安徽日”。

第一重：安徽“姐妹花”水中弹“金曲”
昨日下午，亚运会女子水球决赛在广州天河游泳馆进行了第三轮的较

量，有两名安徽选手宋冬伦和张蕾加盟的中国队以13:5击败了哈萨克斯坦

队，以三战全胜的战绩夺得冠军。这是安徽选手在本届亚运会上拿到的第

三枚金牌，其中，宋冬伦在三场比赛中打进12球，成为本届亚运会女子水球

比赛的“射手王”。 星报广州专电 记者 江锐

比赛比赛：：取胜毫无悬念取胜毫无悬念
本次比赛只有四队报名参加本次比赛只有四队报名参加，，所以按单循环赛制决出最后所以按单循环赛制决出最后

的名次的名次。。本场比赛前本场比赛前，，由于中国和哈萨克斯坦队都是两战两胜由于中国和哈萨克斯坦队都是两战两胜，，

所以这场比赛的胜者将成为亚运会女水的冠军所以这场比赛的胜者将成为亚运会女水的冠军。。首节比赛首节比赛，，双方双方

经过简单试探后就展开攻势经过简单试探后就展开攻势，，中国女水由孙玉君在第中国女水由孙玉君在第44分分

钟先拔头筹钟先拔头筹，，紧接着紧接着，，何金攻入第何金攻入第22球球，，在首节比赛中在首节比赛中，，中中

国女水以国女水以44::11取得领先取得领先。。第第22节比赛节比赛，，双方都加强了场上拼双方都加强了场上拼

抢抢，，中国女水在这节比赛中稳扎稳打中国女水在这节比赛中稳扎稳打，，扩大了优势扩大了优势，，以以77::33

结束上半时比赛结束上半时比赛。。第第33节比赛节比赛，，双方打得有些胶着双方打得有些胶着，，都仅都仅

攻进了一个球攻进了一个球，，中国女水以中国女水以88::44领先进入最后一节领先进入最后一节。。第第44

节比赛节比赛，，中国女水姑娘越战越勇中国女水姑娘越战越勇，，最终以最终以1313::55战胜了哈萨战胜了哈萨

克斯坦队克斯坦队，，获得了本届亚运会女水比赛的冠军获得了本届亚运会女水比赛的冠军。。

皖将皖将：：队中挑起大梁队中挑起大梁
与哈萨克斯坦队的比赛中与哈萨克斯坦队的比赛中，，两名安徽选手宋冬伦和张蕾都两名安徽选手宋冬伦和张蕾都

没有获得首发出场的机会没有获得首发出场的机会。。一直到比赛进行到一直到比赛进行到33分分4545秒时秒时，，两两

人才被主教练胡安替换上场人才被主教练胡安替换上场，，由于中国队占据场上优势由于中国队占据场上优势，，两人两人

表现中规中矩表现中规中矩。。本场比赛本场比赛，，张蕾出场张蕾出场2222分钟分钟，，打进打进22球球。。全队全队

年龄最小的宋冬伦虽然本场比赛没有进球年龄最小的宋冬伦虽然本场比赛没有进球，，但凭借上一场在但凭借上一场在

与弱旅印度队的比赛中打进与弱旅印度队的比赛中打进1111球球，，再加上首战再加上首战

乌兹别克斯坦队打进的一球乌兹别克斯坦队打进的一球，，她本届亚运打进她本届亚运打进

1212球球，，成为女子水球比赛得分最多的选手成为女子水球比赛得分最多的选手。。

目标当然是伦敦奥运会金牌
本报记者专访宋冬伦

记者：本场比赛打的怎么样？对自己的表现评

价一下吧。

宋冬伦：一般吧。主要是在场上，防守动作没注

意好，导致比赛中两次被罚出场。另外，射门比较犹

豫，怕打不进，不敢射，没有了前一天比赛的勇气。

记者：刚才采访主教练时，他却是对你们几个年

轻球员的表现满意，而对一些老队员提出了批评。

宋冬伦：可能主教练是对老队员要求更严格吧。

记者：与队中大姐姐们相比，你觉得差距在哪？

宋冬伦：主要还是经验吧。几个月前在世锦赛上

取得铜牌，虽然比赛我也参加了，但在经验方面还需

要多多积累。

记者：这次亚运会，中国三场比赛都赢得很轻

松，是不是对手很弱？

宋冬伦：也不能这么说吧。像哈萨克斯坦队和乌

兹别克斯坦队的不少队员都很有实力，国际比赛经验

也不少。

记者：说说你的目标吧，比如说伦敦奥运会。

宋冬伦：目标就是金牌。还有两年的时间，一定

会努力训练，提高自己的各项能力。

星报广州专电 记者江锐

记者：你首先评价一下今天比赛的表现吧。

张蕾：不满意。主要是处理球的细节上，出现了不少失误。

记者：你对自己要求很严呀。参加水球训练有几年了？

张蕾：有六七年吧。

记者：看来你对水球很有感情，这几年中国女

子水球也取得了长足的进步，你怎么看的？

张蕾：我非常看好。以中国人的素质，一定有

很大的发展空间。

记者：作为安徽从天津引进的球

员，平常你们一般在哪训练？

张蕾：在天津。国家队许多队友基

本上都是在那里训练。

记者：安徽引进女子水球队，主要

是想在全运会上取得突破，你有什么目

标吗？

张蕾：在全运会上打进前三名。

记者：对中国水球的发展，你有什

么建议？

张蕾：一定要成立自己的俱乐部，

组织自己的联赛。我们现在最大的问

题就是每年比赛的机会太少了。像世

界上水平较高的希腊、意大利、加拿

大、美国等都有自己的联赛。

星报广州专电 记者 江锐

我想为安徽在全运会上夺牌

中国女水如愿以偿获得了广州亚运会的冠

军，不过对于西班牙籍主教练胡安来说，这并不

是特别值得高兴的事。在赛后的新闻发布会

上，胡安一再强调：“水球运动在亚洲的水平还

不高，我们本来想赢对手30个球以上，但是并没

有能够做到，我们是第一次参加亚运会，虽然获

得了金牌，但是这并不能说明什么问题。”

谈到中国女水后面的目标，胡安表示，现在

这支队伍主要瞄准明年的上海世锦赛和两年后

的伦敦奥运会，“世锦赛和奥运会才是关键，我

们曾经是世锦赛上拿到第三名，肯定还想争取

更好的成绩，我们也希望在伦敦奥运上拿到奖

牌，至于奖牌的颜色，就要看队员们训练和努力

的程度了。”

胡安是天津体育局为中国女水请来的优秀

教练，曾经带领西班牙男队获得过好成绩，谈起

中国女水现在的队员，胡安表示：“这支队伍的

队员还都很年轻，她们很有潜力，只是缺乏大赛

的经验，我到来之后告诉她们了一些东西，这几

年来她们提高的非常快。”

中国女水西班牙籍主帅胡安：

亚运会的奖牌还需要成色

昨晚，亚运会武术比赛在南沙

体育馆收兵。安徽选手张军勇在男

子散打65公斤级决赛中，以2：0击败

越南选手阮文俊，获得金牌。

昨晚的决赛，由于双方实力差

距较为明显，阮文俊忌惮张军勇的实

力，不敢轻举妄动，数次被裁判员劝

告主动进攻，还因消极八秒而被扣

分。张军勇发挥比较正常，除拳脚频

频命中外，多次摔倒对手，最终毫无

悬念地2∶0获胜。

赛后，张军勇在谈到取胜的关

键时，主要是赛前教练组根据对手的

特点，制定了“灵活多变，打巧”的战

术。由于对手阮文 俊的教练是中国

人，对自己的打法很了解，所以赛前

制定了相应的应对战术。为了本届

亚运会比赛，一直备战了两年，这两

年来 ，不但基本没回过家，也放弃了

诸如职业联赛在内的商业比赛，目的

就是怕受伤，影响了亚运会的备战。

前一晚的半决赛中，某网站发布了他

输给对手的假消息，害得他家里人一

个劲地打电话询问，由于自己手机关

机，最后打到教练手机才问到的，这

件事确实对他备战有点影响，不过总

算调整过来了。

星报广州专电 记者江锐

第二重：张军勇重拳击出“金弦音”

昨晚，亚运会体操赛在亚运城

体育综合馆收兵。安徽选手邓琳琳

参加了女子平衡木的决赛，虽然她在

比赛中发挥出色，拿到了15.200 的高

分，但队友眭禄得分15.425。眭禄获

得第一，邓琳琳得到银牌。

昨晚的决赛，眭禄首先上场，得

到了15.425的高分。邓琳琳随后上

场，她的平衡木表现得非常出色，下

半年饱受伤病困扰的邓琳

琳在昨天比赛中，比出了下

半年最成功的一套动作，木

上几乎没有晃动，下法也稳

稳落地，木上动作几乎完美无缺，最

后邓琳琳得到了15.200分，难度为6.6

分。

虽然很多记者把邓琳琳的“失

利”归因于伤病，但赛后微笑着面对

各路记者的“盘问”，邓琳琳却坦诚地

说，“伤病并没有影响自己的发挥，眭

禄的状态更好，她表现得更出色。”

星报广州专电 记者 江锐

第三重：邓琳琳平衡木跳出“银铃”响

皖将也要尝尝亚运龙舟首金的滋味

资料图片

本报记者与张蕾本报记者与张蕾

本报记者与宋冬伦本报记者与宋冬伦

随着亚运会的展开随着亚运会的展开，，越来越多的安徽选手相继亮相越来越多的安徽选手相继亮相。。今日今日，，皖军将在龙舟皖军将在龙舟、、山地车山地车、、击剑击剑、、

保龄球等项目上出场保龄球等项目上出场，，其中其中，，在龙舟和山地车项目上在龙舟和山地车项目上，，安徽选手有冲击金牌的实力安徽选手有冲击金牌的实力。。


